地域とともに、県立旭高等学校

令和4年4月号

神奈川県立旭高等学校 学 校 便 り 令和4年4月27日 校長 広瀬邦彦



新副校長着任のご挨拶



4月1日付で座間総合高等学校より着任しました副校長の内藤です。 本校は、1973年に創立し、今年度入学した新入生は記念すべき 50 期生です。 来年の秋には創立 50 周年記念式典も予定されています。

また、本校は「自主自律」を校訓に「人格の陶冶」「体力の養成」「学力の充実」を学校目標に掲げており、生徒がめざす姿を「変化が激しい時代を生き抜ぬける、柔軟性とたくましさを兼ね備えた人」への成長を支援している学校です。 生徒のみなさんはこれらを受け、今まで以上に学習、学校行事、委員会活動、部

活動、ボランティア活動(地域との交流)に力を注いでもらいたいと思います。

これが旭高等学校の強みであり、この強みを最大限に活かし、生徒、保護者、卒業生、地域の方々、教職 員が「チーム旭」として生徒の皆さんを支援していきたいと思っています。

悔いのない高校生活と卒業後「旭高校を卒業してよかった」と思えるように過ごしてください。期待しています。

最後に、コロナ禍において今後も教育活動の制限や制約があるかと思います。感染対策をしっかり行い、 生徒たちの健康・安全を守りながら教育活動をすすめてまいりますので、生徒の皆さんもご協力をお願い いたします。

第50回入学式





4月6日(水)第50回入学式が行われました。新型コロナウィルス感染症対策として生徒、保護者席の間隔を式場(体育館)いっぱいにとりました。来賓、PTAの参加をしていただくことはできませんでしたが、保護者の方々に見守られる中、新入生319名が校長先生からの入学許可を得て無事に旭高校の生徒となりました。地域の皆さま、どうぞ宜しくお願い致します。

交通安全指導

4月7日(木)に1年生対象の交通安全指導を行いました。自転車通学の生徒が約7割となる本校の生徒にとっては欠かせない行事です。本年度はJAFの協力をいただき、自転車の乗り方を中心とした安全運転の大切さについてオンライン配信で指導を受けました。今年も地元の皆さまの期待に沿えるよう、また、地域の小中学生の見本となるよう交通安全に留意してマナーを守った通学指導を行ってまいります。